



Perles de Sagesse

publiées par le Phare du Sommet

Vol. 63, n° 16

Le bien-aimé ange Déva du Temple de Jade

15 avril 2020

La science de l'amour qui guérit

Deuxième partie

Nous avons vu avec tellement de joie des disciples demeurer inébranlables sur le Sentier, alors qu'ils avaient d'abord résisté à l'action des décrets. Nous le savons, bien sûr, car nous le voyons – nous voyons que ce n'est pas l'âme qui résiste à l'action, mais c'est l'esprit charnel qui a tout à perdre et rien à gagner. Nous voyons que c'est l'agitation des désincarnés qui se nourrissent de la lumière de cette âme comme des vautours.

Nous voyons donc, à quel point ces disciples sont déterminés à obéir et à faire leurs invocations, à quel point ils sont devenus lumineux, des êtres resplendissants. Ils se sont dépouillés par l'action des décrets – *Dieu les a dépouillés par le travail des décrets* – de toutes sortes de substances, de saletés et de résidus du monde et de leur propre conscience.

Nous avons vu ces disciples se libérer couche par couche grâce aux appels à l'Élohim Astréa. Nous avons vu ces âmes bénies infatigables dans leurs appels à cet Élohim bénie du rayon de pureté et nous avons vu la flamme violette les baigner, les nettoyer et les purifier. Nous avons vu ces âmes s'élever et s'élever encore. Puis un jour, nous avons vu le Gardien des Manuscrits et l'ange du Gardien de la flamme transmettre un manuscrit, attaché avec un ruban vert, aux anges de guérison. Et lorsque les anges de guérison appartenant à différents groupes de maîtres de guérison reçoivent ce manuscrit de la part du Gardien des manuscrits, attaché avec un ruban vert, ils savent qu'un fidèle sur le sentier sur Terre est sur le point de recevoir un surplus de lumière de guérison.

C'est avec ravissement et battements d'ailes, avec excitation et joie qu'ils dénouent soigneusement la boucle verte. Et ils ouvrent le parchemin et ils lisent le nom de la personne qui doit recevoir un surplus de lumière de guérison ce jour-là. Ils se rendent ainsi à la

maison bénie en étant dans l'esprit de Ma-rai [le rayon de la Mère], la Vierge cosmique. Et ils trouvent ce disciple inébranlable dans ses appels, dans ses invocations.

Celui-ci, en train de réciter le Je vous salue Marie avec dévotion, en parfaite harmonie et entrant dans la conscience de la Mère, de l'Esprit Saint et de la lumière du Bouddha, est dans une attitude qui lui permet de recevoir une impulsion supplémentaire de lumière. C'est pourquoi ce précieux disciple est conscient d'une extraordinaire expérience spirituelle – non pas celle qui arrive chaque jour, mais celle qui vient juste assez souvent pour que le disciple sache que Dieu est amour. Et avec cette infusion de lumière, la lumière supplémentaire de la dispense, il y a guérison à l'intérieur. Il y a une joie à l'extérieur. Satisfait dans la matrice divine, le disciple continue son chemin, avance sur le Sentier et continue son avancée.

Vous avez entendu le conseil de la Messagère, peu importe l'obstacle, peu importe ce qui se trouve sur votre chemin, peu importe qui tire sur votre vêtement avec une ruse ou pour vous impliquer [dans une histoire] ou juste vous faire succomber à une complaisance des sens de plus, continuez de marcher vers le Soleil.

Marchez vers le Soleil, continuez de marcher, à droite et à gauche, avec Ray-O-Light. Continuez à marcher vers le Soleil et plus personne ne vous arrêtera, plus personne ne vous retardera. La poussière ne s'accumulera pas sur vos vêtements ni sur vos sandales ni sur votre bâton de marche. Continuez sur la spirale ascendante jusqu'à ce que vous atteigniez finalement votre Demeure.

JE SUIS l'Ange Déva. Je me tiens devant vous dans une stature imposante, car les dévas sont des êtres angéliques qui servent avec le royaume élémental. J'effectue mon service auprès des élémentaux qui sont les bâtisseurs du jade et de la matrice de jade. Ils ont une très grande dévotion envers les anges de guérison qui les guident dans leur service pendant qu'ils créent dans la pierre au cœur de la terre la substance du jade qui contient la structure moléculaire adéquate au transfert de la lumière de guérison.

C'est ainsi que le foyer de la Mère a été placé au pays de Chin, car ce peuple, bien-aimé de la Mère, avait mérité, dans des époques antérieures, le droit d'avoir cette présence guérisseuse qui bénisse leur sol.

Et moi qui me tiens devant vous, je suis celui qui travaille avec des millions d'élémentaux, leur enseignant à fusionner leurs énergies avec les armées angéliques, à servir en coopération pour le bénéfice de l'humanité, pour maintenir l'équilibre des forces de la nature, pour guérir les élémentaux eux-mêmes, les anges incarnés et la précieuse humanité.

Gautama Bouddha est le parrain de notre retraite et, enchâssée sur l'autel sacré, sculptée du cœur même de la pierre – le cœur de la terre qui est le jade lui-même –, se trouve une grande statue du Seigneur du Monde, Gautama Bouddha. Et à travers cette statue particulière de Gautama la lumière de guérison du Bouddha irradie.

Vous feriez bien d'invoquer la lumière de la statue du Bouddha de jade lorsque vous invoquez la guérison pour vous-même, pour vos proches et pour les multitudes, car le bien-aimé Gautama ancre ici une lumière véritablement miraculeuse.

Et lorsque j'emploie le mot « miraculeux » ou « miracle », je sais que chaque miracle est l'accomplissement de la loi de cause à effet, la loi des mathématiques, la loi de la circulation de l'énergie cosmique.

Le moment est maintenant arrivé. J'ai capté vos énergies en attirant votre attention et vous m'avez librement et avec amour donné l'arc du fil de votre attention. Et sur cet arc, le contact est établi et je peux vous transmettre le flot de l'amour qui guérit. Je vous le transmets à chacun, personnellement, à travers la main de la Mère [la Messagère] afin que vous sachiez que la hiérarchie doit avoir cet instrument, que la hiérarchie a ordonné cet instrument. Et par conséquent, en reconnaissant l'instrument, vous conservez l'humilité que la hiérarchie désire que vous conserviez.

Voyez-vous, bien-aimés, lorsque l'individu fait sa loi, se suffisant à lui-même, déclarant qu'il n'a besoin ni de frère ou de sœur sur le sentier, d'enseignant ou de maître, de disciple ou de père ou de mère, il devient alors, par orgueil et ambition, la proie des êtres déchus. Mais le jour où vous devez admettre que vous avez besoin d'un ami, que vous réalisez que vous dépendez d'autres parties de la vie pour ce que vous devez devenir en Dieu, vous trouverez l'action qui est nécessaire, celle qui consume l'orgueil de l'ego.

Souvenez-vous de Naaman. Souvenez-vous de celui à qui le prophète a ordonné de se baigner sept fois dans le Jourdain. Et Naaman de répondre : « Pourquoi n'y a-t-il pas d'autre rivière aussi bonne ? Et pourquoi devrais-je m'y baigner ? Pourquoi le prophète n'est-il pas venu m'accueillir en personne avec une fanfare ? Il a seulement envoyé son serviteur. Je suis plus important. Il aurait dû venir me saluer et déclarer ma guérison en grande pompe et cérémonie¹ ».

Vous voyez donc, bien-aimés, que lorsque vous acceptez le serviteur du prophète en toute humilité, vous recevez alors la récompense du prophète². Lorsque vous recevez la messagère des maîtres, vous recevez la récompense des maîtres eux-mêmes. Pour être un consolateur de la vie, vous devez reconnaître votre propre besoin d'être consolé.

Un grand nombre de gens aimerait donner mais sont trop fiers pour recevoir. Ce n'est pas une bonne façon d'équilibrer l'énergie. Vous devez donc reconnaître que vous avez besoin les uns des autres, de votre lumière, de votre joie, des vertus que vous incarnez individuellement.

Vous devez reconnaître que vous avez besoin des maîtres et de l'enseignement. Si vous n'admettez pas votre besoin de la messagère et de la structure de l'organisation qui entoure la messagère, alors, voyez-vous, vous avez admis la folie de votre propre orgueil, faisant votre propre loi, vous suffisant à vous-même.

Vous êtes retiré de la ligne de ceux qui grimpent vers le sommet de l'Être. Et ceux qui s'accrochent à la cordée et prennent leur pioche et leur hache à la main, grimant prudemment et suivant le guide, arriveront certainement au sommet. Mais celui qui se soustrait de la hiérarchie est celui qui, privé de contact, n'arrive pas au sommet mais est rejeté en cours de route, car les forces qui s'opposent à l'âme sont trop grandes, et les forces qui s'opposent à l'âme viennent entièrement de l'intérieur.

Reconnaissez, par conséquent, votre besoin d'être réconforté dans l'Esprit Saint et de donner ce courant de réconfort. Dans ce parfait équilibre – recevoir de la main gauche et donner de la main droite – vous trouverez votre place légitime dans la hiérarchie. La hiérarchie désire vous inclure comme point de contact pour Alpha et Oméga. La hiérarchie est systématique. La hiérarchie sait où vous devez vous trouver, où vous vous trouvez présentement et où vous allez. C'est pourquoi nous venons vous préparer systématiquement, chacun de vous, étape par étape.

À chaque conférence, nous avons la liste de tous ceux qui ont déjà participé à une conférence et de tous ceux qui ont reçu l'invitation ou l'annonce de cette conférence. Et nous allons chez le Gardien des Manuscrits et c'est alors qu'un parchemin est émis indiquant quelles opportunités et quelles initiations sont disponibles pour chaque disciple sur le Sentier à travers les dictées et les bénédictions et les initiations dispensées à cette conférence.

En premier lieu, l'initiation de se rendre à la conférence est importante, car si les disciples ne viennent pas, ils ne reçoivent pas le contact direct. Et s'ils ne peuvent surmonter l'opposition de se rendre en personne à la conférence, cela démontre qu'ils ne sont pas prêts à recevoir un surplus de lumière. Je peux vous assurer sans l'ombre d'un doute qu'il est donné à chaque disciple qui participe à chaque conférence l'opportunité d'accéder à l'étape suivante de l'initiation.

L'initiation n'est pas une action violente. Elle n'est pas soudaine. C'est un courant continu. Ce n'est pas un escalier abrupt. C'est une spirale – une spirale sur laquelle vous marchez, une spirale qui vous permet de vous élever jour après jour, d'ascensionner quotidiennement. Comme Paul l'a affirmé : « Je meurs chaque jour³ ». Ainsi les disciples ascensionnent chaque jour lorsqu'ils renoncent aux sens de ce monde.

Et nous avons aussi avec nous le parchemin de chacun de vous qui êtes ici, chacun sans exception. Et il y est écrit quel surplus de lumière vous pouvez recevoir de chaque dictée qui est donnée, et dans quels chakras.

Êtes-vous étonnés de la complexité du ciel ? Soyez en paix. En réalité, tout est simple, c'est la simplicité de l'Unique. Il n'y a qu'un Dieu unique, qu'un seul Amour et qu'une seule Vérité. Et cette lumière ineffable – cette flamme ardente qui ne s'éteindra pas – contient en elle-même toute l'immensité, tout le détail, toute la merveille qui rend disponible à tous le réconfort de l'Esprit Saint – intimement, finement, ne négligeant pas un seul cheveu de votre tête, une cellule ou un atome de vos quatre corps inférieurs. Telle est la tendresse de l'amour, de la sollicitude que le Dieu unique a envers vous, chaque âme vivante.

Comprenez que cette initiation est toujours disponible. L'initiation est l'application de la Loi. C'est la participation aux conférences qui sont là pour renverser les cycles planétaires aussi bien que des cycles personnels. Comprenez que lorsque vous participez à une conférence, vous devenez un porteur de la lumière qui est destiné à l'initiation des évolutions et des courants de vie sur Terre. Comprenez, alors, qu'il est important d'être au bon endroit, au bon moment pour que les bonnes dispenses se produisent.

Je suis venu et je vais donner ma bénédiction à ceux qui sont ici. Je ne peux donner cette bénédiction qu'en personne, dans le plan physique, une transmission tangible par la main, le cœur, les chakras de la Mère. Vous comprendrez, que même si nous aimerions la rendre transférable, nous ne le pouvons pas. Car la Loi est la Loi.

Vous pouvez amener vos enfants endormis ou éveillés, dans ce champ de force pour que la lumière qui leur est due leur soit transférée. Et je dis « due » car, dans des incarnations précédentes, ils se sont rendus dignes d'être parmi vous et leur âme, même si elle est hors de leur corps dans le sommeil, anticipe avec joie le moment où elle ressentira le toucher du jade de l'Ange Déva du temple de Jade.

JE SUIS toujours avec vous, dans la lumière de l'amour guérissant. Soyez prêts à invoquer cette lumière de guérison à travers vos messagers – le messager ascensionné et la messagère non-ascensionnée. Ne craignez pas de faire appel au Moi christique de vos messagers pour qu'il vienne à vous là où vous êtes, car ils ont reçu la dispense d'être partout et en tout lieu là où on les appelle, et ils reçoivent l'autorité des étudiants qui invoquent leur Présence Électronique.

C'est l'aspect de la mission des deux témoins qui doit être accomplie à cette époque⁴. Et bon nombre de gardiens de la flamme les ont vus sur le chemin et dans leur maison et dans des temples de lumière, car les messagers, même actuellement, répondent aux besoins des gens, un par un. Comme le Christ a multiplié les pains et les poissons pour nourrir cinq mille personnes⁵, ainsi le Christ en nos messagers peut multiplier la conscience du Christ pour nourrir les âmes sur toute la Terre. C'est le cadeau de la hiérarchie que chaque maître ascensionné et certains saints possédaient avant de faire leur ascension.

Ne vous étonnez donc pas du don de miracles et de l'amour guérisseur des messagers, car il s'agit de l'accomplissement de la lumière de l'Esprit Saint et des langues de feu qui descendent à travers eux pour la transformation de la Terre dans la lumière de l'amour qui guérit.

JE SUIS avec vous, l'Ange Déva du Temple de Jade.

1« *The Summit Lighthouse /Le Phare du Sommet rayonne sur l'humanité entière pour se manifester sous la forme de Pearls of Wisdom (Perles de Sagesse).* » Cette dictée de l'Ange Déva du Temple de Jade, encore inédite, a été transmise par la Messagère de la Grande Fraternité Blanche, Elizabeth Clare Prophet, le **lundi, 29 décembre 1975**, lors de la Conférence *The Challenge of Initiation* (Le défi de l'initiation), tenue à Anaheim, Californie. La première partie de cette *Perle de Sagesse* est publiée dans ce volume, n° 15.

1. II Rois 5, 1-19.
2. Mt 10, 41.
3. I Cor 15, 31.
4. Apo 11, 3-13.
5. Mt 14, 13-21 ; Mc 6, 30-44 ; Lc 9, 10-17 ; Jn 6, 5-13.